
 
CARPI, 31 LUGLIO 2012 
 

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE DI CARPI 
 

AL SINDACO DEL COMUNE DI CARPI 
 
 
INTERROGAZIONE : IN SEGUITO AGLI EVENTI SISMICI,  RITIAMO OPPORTUNA 
UN'ACCELERAZIONE INTENSIVA DEL PSC, SI CHIEDE SE ANCHE LA GIUNTA E' 
DI QUESTO PARERE E QUALI ATTI INTENDE COMPIERE A TALE FINE. 
 
 
Dato che è stato votato un documento di indirizzo che coinvolgeva l'intero Consiglio 
comunale in un percorso il più possibile condiviso, 
 
dato che i tempi di realizzazione, ci è stato detto, potevano raggiungere anche i due anni, tra 
consultazioni e strutturazione del gruppo di lavoro, 
 
visto che ora il sisma obbliga a interventi parziali e a macchia di leopardo per far  fronte all' 
emergenza, interventi che, in alcuni casi, diventeranno giustamente definitivi (vedi la 
possibilità di riedificare in zona agricola), 
 
ritenuto che, ovviamente, siano preferibili decisioni organiche che tengano conto della 
nuova situazione (per esempio la situazione aggravata degli ospedali e quindi un sito per un 
eventuale nuovo ospedale dell'Area Nord)  
 
 
SI INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE 
 
 
Se condivide questa visione e quindi la necessità di accelerare al massimo l'iter del PSC. 
 
In caso affermativo quali atti velocizzanti intenda compiere. 
 
Infine : a che punto era il percorso prima del sisma, ritenendo plausibile che in questo 
momento tutto l'impegno degli uffici sia stato dedicato all'emergenza. 
 
 
Grazie 

Giliola Pivetti e Giorgio Verrini, consiglieri di Alleanza per Carpi   

              

 

 


